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Betreff: Aufnahme der Planungen für einen "Bewegungskinderkarten" 
 

Beratungsfolge Termin Abstimmungsergebnis 

   Für (j) Gegen (n) Enth (E) 

1 Ausschuss für Soziales, Bildung 
und Teilhabe 

25.01.2022    

1 Gemeinderat 10.02.2022    
 
in öffentlicher Sitzung. 
 
 
Finanzielle Auswirkungen:   nein  
 
 
 
Beschlussvorschlag   
Die Veraltung wird beauftragt, die Planungen für einen „Bewegungskindergarten“ in Havix-
beck aufzunehmen.  
Ebenso wird die Verwaltung beauftragt, die Prüfung eines möglichen Standortes einer weite-
ren Kindertagesstätte im Bereich des Sportgeländes im Flothfeld vorzunehmen.  
 
 
Begründung   
 
Es liegt ein entsprechender Antrag der SPD-Fraktion vom 05.12.2021 vor (siehe Anlage 1).  
 
Die aktuelle Kindergartenbedarfsplanung weist einen zusätzlichen Bedarf an Betreuungs-
plätzen aus. Es zeichnet sich ab, dass zukünftig, auch nach Fertigstellung der beiden ge-
planten Kindertagesstätten an der Münsterstraße, Plätze fehlen werden.  
 
Daher erscheint es durchaus zu diesem Zeitpunkt bereits nötig und angezeigt, weitere mög-
liche Grundstücke im Hinblick auf die Möglichkeit der Errichtung einer weiteren Kindertages-
stätte zu überprüfen.  
 
Das Thema „Bewegung“ ist hierfür als Schwerpunkt einer weiteren Betreuungseinrichtung, 
aus den in dem Antrag der SPD-Fraktion aufgeführten Gründen, durchaus zu begrüßen. 
 
Ebenso wird der vorgeschlagene Standort im Bereich des Sportzentrums im Flothfeld als 
vorteilhaft angesehen. Wie bereits in der VO/005/2022 (Trainingsgelände für das Bike Team 
Baumberge) sowie seitens der SPD-Fraktion in beigefügtem Antrag ausgeführt, könnten hier 
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Synergieeffekte durch die räumliche Nähe von Kindertageseinrichtung und Sportanlagen 
erzielt werden. Gleichsam wäre dieser Standort aufgrund der vorhandenen Infrastruktur und 
Erreichbarkeit durchaus vorstellbar.    
 
Wir empfehlen daher, die Verwaltung mit der Planung einer Kindertagesstätte mit dem 
Schwerpunkt „Bewegung“ zu beauftragen. Insbesondere soll dabei der Standort im Bereich 
des Sportzentrums im Flothfeld betrachtet werden.  
 
 
Finanzielle Auswirkungen   
Keine 
 
 
 
 
 
Jörn Möltgen 
 
 
 
 
 
Anlagen 
Anlage 1 zur VO/006/2022 
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